

今年足代合同遠代  
五年五月二日ニ長尾足  
代合水車に來た。同神光レ  
小学校と之の合  
は、おばりまし  
親子孫おまし  
きまし  
行



6  
大雅  
山禽網年  
林教習室

先生が来て「たまに来た」と。始めて

も(1)力やほく(1)気からなに虫を出してました。次に私が先生に質問

た。それから外に出で班ごとに分かれて虫取りお弁当を持って虫を探しに来た。虫取りお弁当を持った班の人に見えた。最初本から元氣いが見えた。でも体力が弱まると元気も失った。でも体力が弱まると元気も失った。最初本から元氣いが見えた。ただ同じ班の人たちと一緒に先生の所に持つて行った。先生の所に持つて行った。

うの精神世界を教える人達のこれまでの人生の  
直面問題を以て各個人の立場に立って見  
た。この後はかえてかく見上げる事  
もできる。たゞ先生の歩みが生のま  
でんじた。

A group of children in blue uniforms with yellow triangular patches on their sleeves, sitting on the grass outdoors. They are holding small nets and looking at something on the ground. A large drawing of a crab with speech bubbles is overlaid on the right side of the image.

田代先生